

LE PRÉSIDENT DE LA RÉPUBLIQUE A MONTPELLIER

« C'est du bon travail »



Photo Ph. Bréson

Intermède culturel à Antigone pour le Chef de l'Etat : après avoir donné le feu vert au festival de danse et à la Cie D Bagouet, il découvre la maquette du Palais des Congrès.

Depuis 1958 Montpellier n'avait pas reçu de visite de Président de la République. Le 24 juin au cours de sa matinée en Languedoc-Roussillon, M. François Mitterrand a fait halte dans la capitale régionale où il a prononcé d'importants discours en présence des ministres Mme Dufoix, M. Joxe et M. Nallet.

Dans la salle des rencontres de la mairie où il était accueilli par le Député-Maire, Président du District, Georges Frêche, il a rappelé la « nécessité vitale de regrouper toutes les forces de production du pays pour parvenir à la prospérité économique ».

Notant les efforts et les réalisations entrepris à Montpellier (dossier technopole notamment), le Président de la République a rendu hommage à l'audace, l'imagination et la confiance des Montpelliérains. « C'est du beau travail » s'est-il exclamé, certain que l'esprit de conquête et de logique de la ville ne pourrait que porter des fruits abondants dans un proche avenir.